

Traurig nehmen wir Abschied von unserem ehemaligen Clubpräsidenten, Ehrenmitglied, Freund und weitsichtigem Schaffer

Henri Kunz

27. Februar 1928 – 15. Februar 2018

Während Jahren prägte Henri Kunz mit seinem vorbildlichen Einsatz die Geschehen des Schlittschuhclub Küssnacht. Er hat sehr viel zum Erfolg unseres traditionsreichen Dorfvereins beigetragen.

Wir werden Henri Kunz ein ehrendes Andenken bewahren.

Seiner Familie sprechen wir unser tiefstes Beileid aus.

Schlittschuhclub Küssnacht
Mitglieder und Vereinsleitung

Die Abdankung findet statt am 2. März 2018, um 11.15 Uhr in der reformierten Kirche Küssnacht.